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1Кор.9:19-27 «Ибо, будучи 

свободен от всех, я всем 

поработил себя, дабы больше 

приобрести: 20 для Иудеев я был 

как Иудей, чтобы приобрести Иудеев; для подзаконных был как подзаконный, чтобы 

приобрести подзаконных; 21 для чуждых закона - как чуждый закона, - не будучи чужд 

закона пред Богом, но подзаконен Христу, - чтобы приобрести чуждых закона; 22 для 

немощных был как немощный, чтобы приобрести немощных. Для всех я сделался всем, 

чтобы спасти по крайней мере некоторых. 23 Сие же делаю для Евангелия, чтобы быть 

соучастником его. 24 Не знаете ли, что бегущие на ристалище бегут все, но один 

получает награду? Так бегите, чтобы получить. 25 Все подвижники воздерживаются от 

всего: те для получения венца тленного, а мы - нетленного. 26 И потому я бегу не так, 

как на неверное, бьюсь не так, чтобы только бить воздух; 27 но усмиряю и порабощаю 

тело мое, дабы, проповедуя другим, самому не остаться недостойным». 

Павел имел право жить от благовестия, но не пользовался этим. Он радуется, что может 

служить безвозмездно, из любви нести Евангелие людям. Павел никому ничем не был 

должен, но добровольно поработил себя всем. Он сделал это, чтобы больше приобрести 

для Господа, для Его славы. В его сердце была любовь Божья. Каждый верующий призван 

проповедовать Евангелие, быть солью и светом, письмом Христовым.  

Павел говорит, что для Иудеев он был как Иудей, чтобы приобрести Иудеев. Для 

подзаконных – как подзаконный, чтобы и их приобрести. Это не значит, что нужно быть 

лицемером или подстраиваться под каждого. Мы должны научиться понимать, принимать 

других людей, ладить со всеми.  

Рим.12:18 «Если возможно с вашей стороны, будьте в мире со всеми людьми». Вне 

зависимости от возраста, культуры, точки зрения мы должны принимать людей, стараться 

понять их, при этом нужно стоять на истине Слова Божия и нести ее.  

Иисус Христос шел туда, куда не шли даже очень набожные Иудеи, фарисеи. Лк.7:31-35 

«Тогда Господь сказал: с кем сравню людей рода сего? и кому они подобны? 32 Они 

подобны детям, которые сидят на улице, кличут друг друга и говорят: мы играли вам на 

свирели, и вы не плясали; мы пели вам плачевные песни, и вы не плакали. 33 Ибо пришел 

Иоанн Креститель: ни хлеба не ест, ни вина не пьет; и говорите: в нем бес. 34 Пришел 

Сын Человеческий: ест и пьет; и говорите: вот человек, который любит есть и пить 

вино, друг мытарям и грешникам. 35 И оправдана премудрость всеми чадами ее».  

Никто не упрекнет Христа, что Он сделал что-то не так. Он шел туда, где люди имели 

нужду. Человек, который не пытается понять других, не может нести Евангелие. 

1Кор.9:22-23 «…Для всех я сделался всем, чтобы спасти по крайней мере некоторых. 23 

Сие же делаю для Евангелия, чтобы быть соучастником его». Чтобы приводить ко 

Христу, мы должны быть частью Евангелия. Павел для всех сделался всем, чтобы спасти 

хотя бы некоторых. Наше дело свидетельствовать, молиться, приобретать их для Господа. 



Иметь любовь к тем, кто недопонимает, отвергает, не желает слышать. Дух Святой 

действует в людях, когда мы прилагаем усилия, свидетельствуем. 

Господь хочет, чтобы мы не просто говорили и молились, но приобретали людей своей 

жизнью. Это не значит просто занять позицию: сказать и все. Есть заповедь – возлюби 

ближнего как самого себя. Мы любим себя. Но если мы познали Господа, мы распинаем 

плоть свою со страстями и похотями. Иногда бывает, что мы распинаем плоть братьев и 

сестер. Но Господь нам этого не говорил, сказал – только свою. 

Павел в письме к Коринфянам приводит пример со спортсменами. В Коринфе были очень 

популярны соревнования. Они понимали, что все спортсмены воздерживаются от всего 

для получения венца тленного. А мы должны воздерживаться от всего, чтобы получить 

венец  нетленный. Чтобы прибежать первым, нужно много потрудиться. Если мы 

прикладываем много усилий, чтобы получать тленное, то насколько усерднее мы должны 

прикладывать усилия, чтобы получить венец нетленный. 

Как приводить людей ко Христу: 

1. Мы должны быть дисциплинированны, дисциплинировать наш ум, эмоции. Если 

спортсмен себя не дисциплинирует, он не сможет достигнуть результатов. Если он 

расслабляется, то не будет в тонусе. Мы должны научиться каждый день 

дисциплинировать себя, посещать служения, не расслабляться. Когда даем себе поблажки, 

то в следующий раз намного сложнее себя дисциплинировать.  

5 дев в притче о 10 девах имели в своих светильниках масло. Они дисциплинировали себя, 

поддерживали масло на должном уровне. Но были и те, кто этого не делал. Результат нам 

известен. 

2. Мы должны иметь цель. Каждый из нас должен взыскать Господа, чтобы знать, что 

Он хочет от нас в служении, в отношении семьи, коллег по работе. 

3. Мы должны иметь понимание важности цели. 1Кор.9:26 «И потому я бегу не так, 

как на неверное, бьюсь не так, чтобы только бить воздух». Нужно понимать важность 

нашей цели во славу Господа, понимать, насколько дорого и ценно иметь результат от 

Господа, прославлять Его имя. 

Господь да поможет нам, порабощая себя, приобретать больше для Него.  


